

Mit Engagement gegen die Wegwerfgesellschaft



Foto: Schütz

Seit einem Jahr gibt es mittlerweile die Kooperation zwischen dem Stockerauer Sozialmarkt SOMA und dem Korneuburger Geschäft „Lady2“. Mode in großen Größen wird dort, neu und second hand, verkauft. Was den Laden von letzterem nicht verlässt, spendet Chefin Sabine Pausch, mit Einver-

ständnis ihrer Kundinnen, an den SOMA. Über rund 40 gut gefüllte Säcke konnte sich der SOMA im letzten Jahr freuen. „Das ist immer ganz toll, wenn von Sabine Pausch eine Lieferung kommt, denn große Größen sind sehr teuer. So können unsere Kunden zu geringen Preisen tolle Outfits erstehen“, ist

Claudia Zwingl für die Kooperation dankbar. Von der Aktion ist auch „Lady2“-Stammkundin Monika Schmied mehr als nur überzeugt. „Ich verkaufe hier selbst Sachen. Was nicht weggeht, gebe ich auch an den SOMA. So haben die Menschen, die hier in der Region leben, auch noch etwas davon.“